
Consiglieri del partito Democratico Comune di Biella

Interrogazione su scuola Villaggio Lamarmora.

Biella, 11 aprile 2023

Premesso che:

Nei primi mesi dell’anno scolastico 2021/2022 il Comune, attingendo ai finanziamenti statali per far 
fronte all’emergenza Covid, ha costruito una piastra di cemento in mezzo al prato del giardino della 
scuola primaria del Villaggio Lamarmora allo scopo di montarci sopra un container pre-fabbricato, 
che avrebbe dovuto ospitare locali mense e\o palestre e\o aule aggiuntivi rispetto a quelli disponibili 
nell’immobile scolastico al fine di rispettare le norme sul distanziamento nel corso dell’epidemia 
Covid-19.

I container pre-fabbricati sono stati installati nei mesi successivi e tuttavia non sono stati resi agibili 
fino alla fine dell’anno scolastico, quindi non sono stati mai usati dagli alunni.

Alla fine dell’anno i container sono stati smontati e restituiti, in quanto terminato l’anno scolastico e 
non si prevedeva di rinnovare le norme sul distanziamento nel nuovo anno.

Considerato che:

L’installazione della piastra e del container era stata portata avanti, nonostante le rimostranze e il 
malumore di gran parte dei genitori delle scuola.

Ad oggi, smontati i container, le piastre di cemento rimangono nel centro del giardino della scuola 
inutilizzate.

Tali piastre costituiscono un inutile ingombro e impediscono la piena fruizione esterna del bel 
giardino della scuola, inoltre deturpano anche dal punto di vista estetico e ambientale il giardino, 
costituendo un’inutile area cementificata proprio al centro del prato.

L’assessore Bessone al momento dell’installazione dei container aveva dato assicurazione ai 
genitori e al dirigente scolastico che una volta rimossi si sarebbe trovata una soluzione per utilizzare 
le piastre in altro modo e che non avrebbero deturpato uno spazio verde lasciando una lastra di 
cemento armato.

A dicembre, dopo che erano già trascorsi 6 mesi dalla rimozione dei container, avevamo presentato 
questa stessa interrogazione e l’assessore Bessone ci aveva illustrato l’intenzione di ricoprire la 
piastra con un tappeto soffice per realizzarvi un campetto da gioco e installarvi degli strumenti per 
’attività didattica all’aperto già acquistati dalla scuola.
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Tuttavia da allora, sono passati 4 mesi, nulla è cambiato, la piastra è rimasta tale e quale e ci 
avviciniamo alla fine dell’anno scolastico.

il Gruppo Consiliare interroga l’Assessore competente al fine di sapere:

- perché non si sia ancora arrivati alla messa in atto della soluzione immaginata; 
- quali sono state le azioni intraprese dall’amministrazione comunale in questi 4 mesi al fine di 
portare a termine il riutilizzo della piastra;
- se sia mai stato chiesto un preventivo per capire quanto costerebbe e che in che tempi sarebbe 
realizzabile la rimozione della piastra e la semina nuovamente dell’erba.

Si chiede risposta orale in Consiglio Comunale, 
Gruppo Consigliare PD
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